

Sujet : [INTERNET] enquête publique Aubignosc Malaga

De : Laure Cholet <Laure_cholet@orange.fr>

Date : 30/05/2022 17:57

Pour : pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

je tiens à vous informer que je suis contre le projet de parc photovoltaïque de Malaga pour les raisons suivantes:

la dernière enquête a démontré qu'il n'était pas d'utilité publique, il entraîne la destruction de plusieurs hectares classés en zone naturelle . Son orientation sur le flanc est de la montagne de Lure n'est pas logique en terme de rendements. Cela ne crée pas de travail sur la zone mais profite à une firme étrangère. Il vaut mieux privilégier l'installation de panneaux photovoltaïques sur des zones urbanisées notamment sur les toitures des bâtiments publics. Je tiens à signaler aussi l'attitude très discutable de la part du maire qui n' a pas procédé à l'affichage de cette enquête sur le hameau du Forest et j'ai été très surprise par la lettre adressée par ce dernier demandant aux administrés d'écrire en faveur de ce projet. Je trouve aussi regrettable que notre département se couvre de parcs de cette nature, il participe déjà très largement à la production électrique de la région. De plus , nous savons parfaitement que la création d'un parc entraîne son extension dans les années suivantes, c'est donc une catastrophe écologique à l'opposé de ce que préconise le GIEC dans son dernier rapport.

Cordialement Laure Cholet